
* 一般質問日　１０月２１日(月曜日)　午前９時から

順番 質 問 者

1 東口芳子さん 1 健康づくり体制について (1) 費用削減して、事業の見直しは可能でしょうか。

(2)
また、事業廃止して別の事業へ予算を振り向けること
は可能でしょうか。例えば、①いきいき百歳体操を充
実する②歩こう会を実施する

(3)
本事業によって、医療費の削減はどれくらい進んだの
でしょうか。

2
広報たわらもとを全ての
人が愛読

(1) 表面の写真の選定は、どの様にされていますか？

(2)
裏面（我が家の天使）への応募数の、月の平均はどれ
くらいでしょうか？７ご家族以上の場合、写真の選定
は、どの様にされていますか？

(3)
紙面の都合もあるかと思いますが、極力多くのご家族
を掲載できませんか？

3
田原本中学校北側第一体
育館について

(1) 今後の活用方法等は、どの様にされるのでしょうか？

(2)
まだ決まっていない様子であれば、建物の倒壊などで
周囲への危険回避等について、早急な対応を望みま
す。

2 平野淑子さん 1

超少子高齢社会における
居場所・繋がり作りには
住民による見守りボラン
ティアと行政による見守
りネットワークとの連
携。必要性について

(1)
超少子高齢化社会を、人生100年を、住民一人一人が
希望と役割をもって、安全、安心にいきいきと暮らせ
るように行政に具体的施策をお願いします。

2
助成金の分配方法につい
て

(1)

公平な助成金の使い方について、どうお考えでしょう
か？
各助成団体活動内容を精査していただき、それに見合
う助成をお願いしたいです。

3 中井登志子さん 1
保育園、幼稚園や学校給
食について

(1)

経済的な問題もありますが、スイスでは子どもにも生
産者を守る為には少し値段が高くても購入するという
考えが伝わっています。このような考え方をどのよう
に思われますか？

(2)

アレルギーの子どもも増えていますか。地産地消なら
リスクも少ないし、パンも米粉だけでも作る事もでき
ます。これも最初はコストがかかるかもしれませんが
要望があればできそうですか？

2 子育て支援について (1)

一人で育てている時、不安になったり、身体が疲れた
時等、安心して頼れる人がいるとありがたいのではと
考えます。他の市町村ではすでにあるようですが、子
育ての時も信頼のできるベビーシッターあるいはヘル
パー制度を作る事ができないでしょうか？

3
子どもの世界にもデジタ
ル化が進んでいる事につ
いて

(1) 子どもの教育現場のデジタル化

(2) ゲーム機や携帯の普及についての考え方について

4
計絵理子さん
（副進行役）

1
子育て世代が住み続けた
い町づくりの為の支援体
制について

(1)

子育て世代の親に対する施策で既存の施策以外【子供
を２人以上扶養している世帯は電動自転車の貸し出し
がある・子育て商品券の配布など】の新たな施策につ
いてお考えはありますか？

(2)

施策の情報の周知が町民に行き届いていないように感
じますが、どうお考えでしょうか？今後情報の広報等
についてなにか対策などはありますか？例えば町の
webサイトのTOPページで広報することや施策が一目で
わかるページの構築をすることで町民がもう少し楽に
町の施策を活用できるのではないかと思います。
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4
計絵理子さん
（副進行役）

1
子育て世代が住み続けた
い町づくりの為の支援体
制について

(3)

いくつかの小学校が合併すると聞いていますが、合併
する校区とそうでない校区との教育施設の格差はうま
れないのでしょうか？格差ができるのではという不安
の声【片方の校区からは図書館が遠い（校区外にある
ため行けない児童がいる）など】も聞きますがそこに
ついての対策はお考えでしょうか？

5 森戸佳世さん 1
教育現場のより良い政策
について

(1)
現状、足を運んでの現場の意見や本音の部分を聞き取
りができていますか。

(2) やすらぎ相談の利用状況を教えてください。

2
田原本町の住みやすい街
づくりについて

(1)

通勤通学で車が危ないので今後狭い部分での道路の拡
張などは考えていないか？子どもの通学時の白線や
ガードレールがない部分があるのでその整備は考えて
いますか。

3
保育園のより良い活用に
ついて

(1)
母が働けるタイミングで保育園に預けられるように一
時預かりの拡大をすることはできるか。

4
保育園・幼稚園・小中学
校教諭の人員確保につい
て

(1)
幼稚園教諭・小学校教諭などの人員の状況はどうなっ
ているか。対策はされているのか。

5 子どもの遊具について (1)
子どもが安心して遊べる広めの室内遊具については考
えていないか。

(2)
財政回復のための具体的な今後の政策について聞きた
いです。

6
田原本町の女性就労につ
いて

(1)

田原本町の女性の中で就労したいと思っている方への
対応はありますか？　就労したい方が多ければ、子ど
もがいながらでもできる地域活性になる仕組みが作れ
たらいいなと考えます。

(2)
タイミーの田原本バージョンとかはどうでしょうか
（女性に限らず）

6
片岡ヤス子さん

（進行役）
1

高齢社会に突入、施設や
ケアの手不足

(1)

大型施設の建設が必要ではないでしょうか。
・入居者同士が互いに見守り合い、声掛けもできる。
・動ける入居者も運動のため食後の片づけなどする。
少しはケアの手不足も助かるのでは？と考えますが、
いかがでしょうか。

(2)
一人暮らしの高齢者への見守りや支援が必要と考えま
すが、町のお考えをお聞かせください。

2
学校（児童）の成長を
願って

(1) 平野小学校の他には民間委託があるのかどうか。

(2)
民間委託にかかる費用は、高くなるのか、安くなるの
か。

(3) 不登校児童が増えているのはなぜか。

(4) 特別支援の専任教員は属されているのか。

(5)

校外学習の一環として
①学校（学年）同士の交流の状況は？
②我がまち田原本町を知るために、川の名前や神社・
仏閣を巡る等はどうか？

※質問及び順番等につきましては変更になることがあります。


